

ASEAN からの訪日経験者は

日外協は ASEAN 各国の日本語スピーチ・コンテスト優秀者を毎年日本に招へいしている。

日本を経験した彼らに、訪日旅行者が急増していることを伝えると……。

* () 内は氏名(または愛称)と日外協の招へい年

ブルネイ

LCC (格安航空) が増えたのと円安で日本旅行がしやすくなったからだと思います。ASEAN が経済成長を遂げていることも日本に行く人が増えた理由でしょう。日本のポップカルチャーや伝統文化の影響力がグローバルに広がっています。次は九州とか東北とか、まだ行ってないところに行って、そこで新しい友達をつくりたいです。(チュン・ミン・フイさん、2015年)



観光客に大人気の富士山に登るアフィファ・ヤシンさん (左端)

インターネットで日本での体験や感想がシェアできるようになりました。それと、日本に関するTV番組が増えて日本が身近になりました。食事は宗教的理由で制約があったけど、ムスリムへの配慮も感じました。

(アフィファ・ヤシンさん、2014年)

インドネシア

LCC が増え、自分でインターネットを通して予約ができるようになりました。SNS で日本の旅行の記録を友達とシェアできます。困ったのは、電車に乗る時とか街なかを歩く時で、できれば目立つところに誰にでも分かる道標があると、とても助かります。今度は日光と新潟にぜひ行きたい。



(カデ・スジャナさん、2011年)

日本ではスカイツリーから帰る電車を間違えて、道に迷ってしまいました。それでも地図の通り電車チケットを買って、何とかホテルに戻れたことは一生忘れない思い出です。今度は京都を散歩したい。それとユニバーサル・スタジオ・ジャパンも。(グラム・ビンタンさん、2015年)



ガルダ航空などのトラベルフェアでは往復チケットが安く取れるので大人気です。先日、大阪と東京を数年ぶりに訪れました。外国語のメニュー・看板が増え、ATM では海外のキャッシュカードが使えるようになり、免税店がどこにでも。観光客に便利になりましたね。今回はスキーにチャレンジしてみたいです!

(ジェシカ・ヨウイコさん、2012年)

日本への安価なフライトがたくさんできました。日本では人が大勢いても、みんなお互いを尊重し合っています。困ったのは、宗教上の関係で食べたいものが食べられなかったこと、礼拝場所やイスラム寺院を見つけるのが難しかったこと。日本へは夏と秋に東京へ行ったので、今度は春か冬に京都、大阪、札幌、沖縄を楽しみたいです。(フィルスタさん、2016年)



カンボジア

英語を理解する人が多くなり、旅行しやすくなりました。次に日本に行ったら、田舎のほうに行って、野菜やお米の作り方を見たり



して、日本の田舎ってどういう感じか知りたいです。
(エム・ウサーさん、2015年)

私は鉄道に初めて乗ってすごいと感じました。ただ、路線図や時刻表の見方が分からなくて、ちょっと困ってしまいました。今度は氷のパラダイス北海道へ行きたい。寒い国を体感したいです。
(ソパルラー・クリームさん、2016年)



ラオス

日本の文化的・歴史的建物、観光名所はとても興味深いです。旅行者向けサービスも最高。ただ、言葉の壁があってコミュニケーションには苦勞しました。もう一度東京へ行ってみたい。



(サンティスック・デーンケットさん、2015年)

マレーシア

日本で楽しかったのは、食べること。それとアニメなど面白い店がいっぱいありました。困ったのは、電車の乗り方です。次は東京以外の場所へ行きたい。できれば1年ぐらい生活してみたいです。
(ミカル・ローさん、2016年)



LCCのおかげで飛行機チケットが安くなりました。英語が通じるようになり、観光客にやさしくなっていると思います。次はどこでもいいから田舎へ行きたいです。そこで一番したいのは食べること。



(レジナ・テーさん、2013年)

ビザが不要になったことで行きやすくなりました。日本は公共交通が整備されていて、移動がとても便利ですね。ほとんどどこでも無料でWi-Fiが使えます。英語の看板も増えました。次回は、北海道へ行って新鮮な海産物を食



べたり温泉や観光を楽しみたいです。それと、関西も。
(ポー・ファンさん、2007年)

昨年から大学院生として日本で勉強しています。留学生が増えてその家族や友達が来るようになりました。13年に「和食」がユネスコ無形文化遺産に登録され、日本の食への関心が高まりました。日本で暮らして困るのはゴミの処理。日本にいる間に、北海道や沖縄に行きたいです。
(タン・ミンアルさん、2012年)



フィリピン

日本が外国向けにたくさんプロモーションや出版をした効果が出ていると思います。次は北海道、ホームステイして日本の家族と暮らしてみたい。



(ジョイス・ハヤシンスさん、2016年)

ぼくは日本で仕事をしています。主要観光地以外にも秋葉原などの観光資源がたくさんあるのはすごいと思います。困っているのは、毎朝の通勤ラッシュ(特に千代田線)。行きたいのは大阪です。食べ歩きと、お目当ての声優さん出演イベントなどに参加したいですね。



2013年の来日時に東京駅で記念撮影するカルロさん(後列右端)

(カルロ・バレスカスさん、2013年)

ビザの発給要件が緩和されました。外国語の案内アプリや地図が増えました。それと円安は助かりますね。英語が通じないレストランでは、日本語ができる私がずっと一緒に行った友達の通訳をやっていました。次回もまた秋葉原へ行ってオタクグッズを買い集めたいです。



(レイ・リムさん、2009年)